



Bericht aus dem Kanton Baselland

Wir haben in unserem Kanton eine Aktion kurz vor der Abstimmung zur 13. AHV Initiative, zusammen mit den Jusos der beiden Kantone BS und BL, sowie den Kerngruppen von SP60+, ebenfalls aus beiden Kantonen veranstaltet.

Wir trafen uns an einem Samstag kurz vor der Abstimmung, bei einer Brücke auf der Kantonsgrenze.

Dort entfalteten wir ein selbstgemaltes Transparent, mit dem Titel: Wir ziehen am selben Strang über dem Brückengeländer. Mitglieder der Jusos filmten den Anlass mit einer Drohne. Das Video wurde dann in den sozialen Medien veröffentlicht.

Die Idee entstand im Rahmen eines Projektes zur Generationen Solidarität von Jusos und SP60+ aus beiden Kantonen.

Ein weiteres Projekt dieser Gruppe findet am 29. April in der Kantonsbibliothek in Liestal statt. Das Thema, auf Wunsch der Jusos, ist die Klimaerwärmung und die daraus folgenden Konsequenzen und was man unbedingt tun muss. Wir werden darüber berichten.

Am 29. Februar hatten wir Besuch vom Co Präsidium Rita Schmid und Dominique Hausser. Auch die Genossinnen und Genossen aus Basel waren dabei. Wir trafen uns in Liestal zu einem Arbeitsessen.

Wir diskutierten lebhaft miteinander und dass anregende Gespräche und der Austausch gab uns Lust und Schwung für weitere Projekte.

Nach der gewonnenen Abstimmung ist uns bewusst, dass wir jetzt nicht nachlassen dürfen und uns besonders auch für die Menschen die Ergänzungsleistungen beziehen einsetzen müssen.

Still und leise wurden Anfangs Jahr nämlich die Leistungen der SVA gekürzt oder gar ganz gestrichen.

Wir nehmen daher Kontakt auf mit Politikerinnen und Politikern aus unserem Kanton, um zu schauen, was für Möglichkeiten da bestehen.

Für die Kerngruppe Baselland

Katharina Macina